
 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO 

DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA ELÉTRICA 

 

Local: H-227A 

Data: 07/10/2015                           Reunião 197/2015  MINUTA 

Horário de início: 15:14                               Aprovada em: 04/11/2015  

 

Professores Presentes: Antonio Carlos Siqueira de Lima, Elkin Ferney Rodrigues Velandia, Luís 

Guilherme Barbosa Rolim, Oumar Diene, Robson Francisco da Silva Dias, Rubens de Andrade 

Júnior, Sérgio Sami Hazan e Markus Vinícius Santos Lima. 

Representante dos alunos: Arnaldo Severino de Luna Júnior, Maressa Tuponi Santos e Thais 

Mitrano Lopes Teixeira. 

Ausências Justificadas: Antonio Lopes de Souza, José Luiz da Silva Neto, Lilian Kawakami 

Carvalho, Richard Magdalena Stephan, Tatiana Mariano Lessa de Assis e Walter Issamu Suemitsu. 

 

 

Passou-se para o 1º item de pauta: Aprovação das atas 195/2015 de 26/08/2015 e 196/2015 de 

02/09/2015. 

Aprovado por unanimidade. 

Passou-se para o 2º item de pauta: Pedido de Licença para tratar de assuntos particulares pelo 

prazo de 3 anos do funcionário Rafael de Oliveira Rodrigues. 

A Prof.ª Carmen leu um documento em que o funcionário faz o pedido e depois passou a palavra 

para que ele explicasse a situação, ele assim o fez. Depois disso, o Prof. Rubens pediu que o Rafael 

se retirasse para que o colegiado discutisse a respeito da liberação do funcionário.  

Após votação, foi concedida a licença pelo prazo de três anos.  

Passou-se para o 3º item de pauta: Afastamento do País para Estágio de Pós-Doutorado pelo 

período de 12 meses a partir de setembro de 2016 – Profº Rubens de Andrade Junior. 

Aprovado por unanimidade. 

Passou-se para o 4º item de pauta: Afastamento do País para Mobilidade Docente pelo período 

de 03 meses em data a definir a partir de junho de 2016 - Profa Carmen Lucia Tancredo Borges. 

A Prof.ª Carmen informou que o afastamento ainda não tem data exata para iniciar, podendo ser a 

partir de Junho, mas que provavelmente será no segundo semestre de 2016. 

Aprovado por unanimidade. 

Passou-se para o 5º item de pauta: Composição da Comissão de Avaliação, referente ao 



 

 

processo de Estágio Probatório da Profª Lilian Kawakami Carvalho. 

A Prof.ª Carmen explicou que houve uma mudança na resolução para composição da banca, sendo 

necessários dois membros da Poli e um membro externo. Assim, permanecem na banca a 

Professora Carmen e o Professor Rolim e será convidado o Prof. Antonio Ferreira da COPPE. 

Aprovado por unanimidade. 

Passou-se para o 6º item de pauta: Informes da Coordenação do Curso. 

O Prof. Oumar falou sobre a carência dos laboratórios de Circuitos II e Circuitos Lógicos, e que não 

há dinheiro para investir nisso. A Professora Carmen informou que foi liberada uma parte da verba 

do PFRH Petrobrás e sugeriu que se utilize essa verba de acordo com as necessidades do 

departamento, o que foi aprovado pelo Colegiado.  

Dessa forma, o investimento nesses laboratórios se torna prioridade. Será feita uma cotação de 

equipamentos para os laboratórios, que o Professor Sérgio irá listar, incluindo novas bancadas para 

aumentar o tamanho das turmas. 

O Prof. Oumar informou sobre a resolução do MEC a respeito da carga de 10% em cursos de 

extensão e que ele foi procurado por professores de outros departamentos que ofereceram 

disciplinas eletivas. 

Passou-se para o 7º item de pauta: Revisão de vagas nos laboratórios e Reunião entre alunos e 

professores – pedido dos representantes discentes. 

A aluna Maressa sugeriu que haja uma reunião entre alunos de intercâmbio e professores do 

departamento para troca de informações. A orientação é que os alunos se organizem para marcar 

essas reuniões. 

Aprovado por unanimidade. 

Passou-se para o 8º item de pauta: Assuntos gerais. 

Não houve. 

Nada mais havendo a tratar, a reunião encerrou-se às 16h27min. Eu, Katia Tripolli redigi a presente 

ata e distribuí para todos os membros do Colegiado do Departamento de Engenharia Elétrica. 

 


